

1922

454. 2 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Adresse au nouveau Premier ministre des informations sur les travaux de la Conférence 506
455. 3 janv. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Demande au délégué canadien de continuer dans ses fonctions et de le renseigner sur toute question importante 506
456. 10 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Espère que le Traité naval pourra être soumis à la signature vers la fin de la semaine 508
457. 27 janv. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Voudrait s'entretenir avec lui avant la signature du Traité 508
458. 27 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Doute de la possibilité d'un entretien avant la signature du Traité 508
459. 27 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Demande des instructions concernant la signature du Traité 509
460. 27 janv. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Annonce qu'il lui envoie un message à Washington 509
461. 28 janv. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Explique le pourquoi d'un entretien préalable à la signature du Traité qui doit être soumis à l'approbation du Parlement 509
462. 28 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Annonce qu'il se rendra à Ottawa 510
463. 28 janv. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Conseille de ne pas venir à Ottawa si une lettre peut l'atteindre à temps à Washington 510
464. 31 janv. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Commente le Traité des Quatre Puissances et les conditions du projet de Traité naval. Informe que tous les accords conclus par la Conférence doivent être ratifiés par le Gouvernement ou approuvés par le Parlement 511
465. 1^{er} févr. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Fait rapport des résolutions adoptées par le Comité du désarmement naval à la Conférence plénière 512

1922

454. Jan. 2 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Forwards a summary of Conference work for information of new Prime Minister 506
455. Jan. 3 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Confirms Delegate in his position and asks important matters be brought to his attention 506
456. Jan. 10 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Hopes Naval Treaty will be ready for signature by end of the week 508
457. Jan. 27 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Wishes to have a conference with Delegate before Treaty is signed 508
458. Jan. 27 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Expresses doubt about having a conference before Treaty is signed 508
459. Jan. 27 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Requests instructions respecting signature of Treaty 509
460. Jan. 27 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Advises he is addressing a message to Washington 509
461. Jan. 28 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Explains why he wished to have a conference before signature of Treaty and states that Treaty is subject to approval by Canadian Parliament 509
462. Jan. 28 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Announces that he will proceed to Ottawa 510
463. Jan. 28 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Advises not to come to Ottawa if a letter can reach Washington in time 510
464. Jan. 31 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Comments on Four-Power Treaty and terms of draft Naval Treaty. States all Treaties reached by Conference are subject to ratification by Government or approval by Parliament 511
465. Feb. 1 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Reports on resolutions adopted by Naval Disarmament Committee at Plenary Conference 512